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A.  Konsonan Tunggal 

                 

Huruf 

Arab 
Nama Huruf Latin Keterangan 

 alif tidak dilambangkan tidak dilambangkan ا

 - ba’ b ب

 - ta t ت

 sa s  s (dengan titik di atas) ث

 - jim j ج

 ha h h (dengan titik di bawah) ح

 - kha kh خ

 - dal d د

 zal z z (dengan titik di atas) ذ

 - ra r ر

 - za z ز

 - sin s س

 - syin sy ش

 sad s s (dengan titik di bawah) ص

 dad d d (dengan titik di bawah) ض

 ta t t (dengan titik di bawah) ط

 za z z (dengan titik di bawah) ظ

 ain ‘ koma terbalik ke atas‘ ع

 - gain g غ

 - fa f ف

 - qaf q ق



 - kaf k ك

 - lam l ل

 

 

 - mim m م

 - nun n ن

 - wawu w و

 - ha h ه

 hamzah ‘ apostrof ء

 - ya’ y ي

 

 

B.   Konsonan Rangkap 

 

Konsonan rangkap, termasuk tanda syaddah, ditulis rangkap, contoh : 

 

 ditulis Ahmadiyyah     احمد ية
 

 

C.  Ta’ Marbutah di Akhir Kata 

1.   Bila dimatikan ditulis h, kecuali untuk kata-kata Arab yang sudah terserap 

menjadi Bahasa Indonesia, seperti salat, zakat dan sebagainya. 

ditulis jama’ah   جما  عة

 

2. Bila dihidupkan ditulis t, contoh : 

 

 ’ditulis karamatul-auliya ء وليا الا مة كرا

 

D.  Vocal Pendek 

      Fathah ditulis a, kasrah ditulis i, dan dammah ditulis u. 

E.  Vokal Panjang 

 

a panjang ditulis a, i panjang ditulis  i dan u panjang ditulis u, masing-masing 

dengan tanda hubung (-) di atasnya. 

 



F. Vokal Rangkap 

1. Fathah + ya’ mati ditulis ai, contoh : 

 ,ditulis bainakum   بينكم

 

2. Fathah + wawu mati ditulis au, contoh :  

 ditulis qaul  قول

G. Vokal-vokal pendek yang berurutan dalam satu kata dipisahkan dengan  

 spostrof (‘). 

 

 ditulis a’antum انتم أ

 ditulis mu’annas نج مؤ

 

H.  Kata Sandang Alif + Lam 

      1. Bila diikuti huruf Qamariyah ditulis al-, contoh 

 
 ditulis Al-Qur’an ن القرا

 

       2. Bila mengikuti huruf Syamsiyah, huruf i diganti dengan huruf Syamsiyah yang 

mengikutinya, contoh  

 ditulis as-Syi’ah الشيعة 

 

I.  Huruf Besar 

 

      Penulisan huruf  besar disesuaikan dengan EYD 

 

J.  Kata dalam rangkaian Frasa dan Kalimat 

 

1. Ditulis kata per kata, contoh : 

فروض  ditulis zawi al-furud   ذ وى  ال



2. Ditulis menurut bunyi atau pengucapannya dalam rangkaian tersebut, 

contoh :  

 ditulis Syaikh al-Islam atau  Syaikhul –Islam م سلا الا شيح

 

 

 


